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 Anfragen-Nr.   

 AF-0002/2014  

Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Fraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Fraktion - Einhaltung der Anforderu ngen der Deutschen 
Gesellschaft für Ernährung in den Kindertagesstätte n der Stadt Eisenach  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Thüringer Allgemeine berichtete am 3. Juni 2014 von einer Umfrage der Bertelsmann-
Stiftung. Diese ergab unter 1100 befragten Kindertagesstätten, dass sich nur rund ein Drittel 
der Einrichtungen an anerkannten Standards bei der Essensauswahl orientieren. Am 4. Juni 
dementierten in der Lokalpresse einige Einrichtungen das zutreffen der Studie auf die 
Eisenacher Kindertagesstätten und gaben sehr löbliche Stellungnahmen zu den 
Verhältnissen bei ihnen ab. Es sollte nach dem Dafürhalten des Verfassers jedoch nicht nur 
subjektive, sondern auch objektive Bewertungen der Essensqualität in Eisenacher KITAs 
geben. Die Deutsche Gesellschaft für Ernährung (DGE) bietet Kindertageseinrichtungen eine 
FIT-KID- oder auch FIT-KIT-Premium-Zertifizierung an, wenn diese gesetzte Anforderungen 
erfüllen. Informationen zu den Anforderungen und Zertifizierungen können in der Broschüre 
der Gesellschaft „DGEQualitätsstandard für die Verpflegung in Tageseinrichtungen für 
Kinder“ (siehe: http://www.bmelv.de/SharedDocs/Downloads/Ernaehrung/Kita-
Schule/QualitaetsstandardsKindertageseinrichtungen.pdf?__blob=publicationFile) bezogen 
werden. 
 
II. Fragestellung  
 
1. Inwieweit genügen die Speisepläne der städtischen und freien Kindertageseinrichtungen 

in der Stadt Eisenach den Anforderungen der DGE (Bitte Einrichtungen einzeln aufführen 
mit der Angabe des Erfüllungsstandes)? 

2. Beabsichtigt die Oberbürgermeisterin bei den städtischen Einrichtungen eine 
entsprechende Zertifizierung anzuschieben und bei den freien Einrichtungen anzuregen? 
Wenn Ja, wann? Wenn Nein, warum? 

3. Welche Anbieter versorgen die Eisenacher Kindertageseinrichtungen jeweils mit Essen 
(Bitte Einrichtungen nebst Anbieter, Vertragslaufzeit und Kündigungsfristen aufführen!)? 

4. Wie bewertet die Oberbürgermeisterin oben zitierte Studie im Hinblick auf die Stadt 
Eisenach? 
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